

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 18 de marzo de 2015.

ESTUDIAN EN ECATEPEC 2 MIL PERSONAS EL BACHILLERATO EN LÍNEA

En 5 años 300 alumnos han obtenido su certificado de nivel medio superior.

A los 60 años, Inocencio Carbajal Cruz, abuelo de siete nietos y vecino de San Pedro Xalostoc, puso el ejemplo a su familia de que el compromiso con uno mismo no tiene límites, por ello terminó su preparatoria vía internet e inició la carrera universitaria de Energías Renovables.

"Yo me forjé un plan de estudios desde que inicié el bachillerato, para terminar en dos años y medio, en un horario que yo me establecí, un tiempo por las mañanas y por lo regular nocturno", señaló Inocencio Carbajal

También María de Jesús Gutiérrez de 61 años continúa estudiando, desea hacer la carrera de psicología y puede tomar sus clases de acuerdo a sus necesidades, "es una gran oportunidad para los que no podemos hacer una excursión hasta el Distrito Federal o a otras escuelas, para los que estamos trabajando o somos padres de familia, aunque sea a las 3 de la mañana podemos estar conectados", enfatizó.

En Ecatepec hay tres Centros de Atención y Evaluación (CAE) en donde habitantes de esta localidad y de municipios vecinos como Nezahualcóyotl, Coacalco y Tecámac, pueden aprovechar la tecnología y la comunicación. El Bachillerato en Línea es una modalidad de estudio que evita la deserción escolar a fin de que la población juvenil y adulta mayor pueda continuar con su trayectoria académica y acceda a mejores oportunidades de empleo.

Por su parte, el joven de 15 años Manuel García Arzamendi, habitante de Tizayuca, destaca que esta forma de aprendizaje le permite acomodar sus horarios y trabajar, "esta modalidad de estudios es muy cómoda, puedo estudiar lo que el tiempo que mis actividades me lo permitan en el transcurso de la semana".

Lilia García Salas, Coordinadora del Centro Xalostoc, Ecatepec de la Universidad Digital del Estado de México, informó que actualmente hay una matrícula de aproximadamente 2 mil estudiantes que pueden instruirse desde sus casas, café internet o en los tres Centros de Atención y Evaluación en un horario de 8:00 a 18:00 horas en donde les prestan equipo de cómputo gratuitamente.

Agregó que desde hace 5 años, que comenzó esta manera de estudio se han graduado alrededor de 300 alumnos, el acceso de poder estudiar en línea tiene como característica proporcionar una opción educativa que se adapta a los intereses y necesidades de cada estudiante, a fin de abatir el rezago educativo.

Explicó que la plataforma está disponible las 24 horas del día, en todo el año además de que el material virtual tiene la estructura didáctica y disciplinaria orientada a apoyar el proceso de aprendizaje en el que se incluyen imágenes, música y texto, por lo que no es necesario que los alumnos gasten en la adquisición de material bibliográfico.

La duración para esta modalidad de estudio es de 2 años y medio, pueden estudiar los que hayan concluido la secundaria sin límite de edad, las clases son vía internet, también hay asesorías presenciales en el caso de las áreas de matemáticas y por medio del chat a través de Skype, en otras materias.

Según datos de la Secretaría de Educación Pública (SEP) en el estado de México durante el ciclo escolar 2013-2014 se tenían registrados alrededor de 557 mil 412 estudiantes a nivel medio superior de los cuales 278 mil 319 son hombres y 289 mil 93 mujeres. El 15 por ciento de la matrícula abandonó sus estudios, 17.9 fueron del sexo masculino y el 13.1 población femenina.

La información se puede encontrar en www.edomex.gob.mx/edudistancia y al teléfono 5829 7050 o directamente en las oficinas de Centro de Atención de Estudios, ubicado la Biblioteca Gabriela Mistral, Calle Sócrates No. 1, colonia San Pedro Xalostoc, los otros dos centros se encuentran en el CECYTEM Sor Juana Inés de la Cruz s/n, esquina José Revueltas, Tierra Blanca y en la Biblioteca Central de Las Américas, avenida Simón Bolívar s/n, esquina Ignacio López Rayón, fraccionamiento Las Américas.



INICIO / HISTORIA / TU COMENTARIO O SUGERENCIA

H. Ayuntamiento Constitucional de Ecatepec de Morelos
Av. Juárez s/n San Cristóbal, Ecatepec de Morelos, Estado de México, CP 55000 Tel. 58361500

©Derechos reservados en trámite

Activar V
Ir a Configu